



## Conseil d'établissement

Date : Le 9 mai 2022

Heure : 19 h

Endroit : École des Vieux-Moulins de Saint-Hubert

Présences : David April, Steve Bélanger, Pauline Dumont, Cloé Gagné, Nancy Gauthier, Frédérique Grenier-Tardif, Lisa-Marie Imbeault, Philippe Lapierre, Julie Mailloux, Isabelle Morin, Laura Potvin et Nadine Thériault

Absences : Ariane Briand et Nathalie Dionne

SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
1. Bienvenue / Ouverture de la séance et vérification du quorum (art. 61 LIP)	M. Steve Bélanger souhaite la bienvenue aux membres. Vérification des présences. Il y a quorum donc la séance peut être tenue.	
2. Adoption de l'ordre du jour	Mme Nadine Thériault fait la lecture de l'ordre du jour.  <b>IL EST PROPOSÉ</b> par Mme Laura Potvin et résolu <b>QUE</b> l'ordre du jour soit adopté en ajoutant le point 10.1 Club des Petits Déjeuners et le point 10.2 Serre hydroponique.  <b>LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ</b> (CE 2021-22-0030)	
3. Adoption des procès-verbaux de la séance du 11 avril 2022 et de la séance extraordinaire du 28 avril 2022 / suivis	Les membres ont pris connaissance des procès-verbaux avant la rencontre.  M. Steve Bélanger précise que sur l'acte d'établissement reçu dans la dernière semaine, il est inscrit que les locaux du gymnase de l'école Saint-Modeste seront mis à la disposition de la communauté tel que mentionné par les membres du CÉ lors de la consultation.	



SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
	<p>17 juin : Jeux gonflables à l'école.</p> <p>20 juin AM : Sortie au cinéma pour tous.</p> <p>21 juin AM : Olympiades et probablement dîner pizza.</p> <p>22 juin PM : Crème glacée du Régal glacé.</p> <p>Pour Saint-Hubert :</p> <p>16 juin : Sortie à vélo pour les 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> années.</p> <p>Olympiades à venir à la fin juin pour tous.</p> <p>17 juin : Gala des méritas pour le secondaire et en AM un jeu d'évasion.</p> <p>21 juin : Jeu d'évasion pour le primaire.</p> <p>23 juin : Visite de la Bibitte mobile pour tous.</p> <p>27, 28, 29 mai : Voyage des finissants de secondaire 3 à Montréal à finaliser.</p> <p>Blizarroïde à la fin juin pour tous (crème molle).</p> <p><b>IL EST PROPOSÉ</b> par Mme Nadine Thériault et résolu  <b>QUE</b> les activités, sorties et dérangements à l'horaire soient approuvés.</p> <p><b>LA PROPOSITION EST APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ</b> (CE 2021-22-0033)</p>	

SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
<p>4.3 Modification d'horaire au secondaire</p>	<p>M. Steve Bélanger explique en quoi consistent les modifications d'horaires au secondaire lors des périodes d'examens soit que l'horaire est bloqué pour des demi-journées afin que les élèves fassent leur examen sans pause ou changement de périodes. Ils alterneront entre des périodes d'examens et des périodes d'études, mais l'horaire reste à finaliser. M. Steve Bélanger fera approuver l'horaire final par Mme Nadine Thériault dès qu'il le pourra.</p> <p><b>IL EST PROPOSÉ</b> par Mme Nancy Gauthier et résolu  <b>QUE</b> les modifications d'horaire au secondaire soient approuvées.  <b>LA PROPOSITION EST APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ</b>(CE 2021-22-0034)</p>	
<p>5. Représentant des services de garde</p>	<p>Les membres ont pris connaissance du guide des règles des services de garde et n'ont pas de questions. M. David April mentionne que les inscriptions sont à venir d'ici vendredi le 13 mai et que les guides complémentaires des deux services de garde contenant les horaires et les tarifs devraient nous être acheminés dans les prochains jours. M. Steve Bélanger avise les membres que ces guides complémentaires devront être approuvés, mais qu'il n'est pas en mesure de le faire lors de cette rencontre, car tout découlera des décisions qui seront prises concernant le transport scolaire. Cette décision influencera également le nombre d'inscriptions, la capacité d'accueil des élèves dans les services de garde, le personnel à engager, etc. Pour les tarifs, nous attendons toujours le décret, mais nous pouvons nous attendre à une hausse de 4.1 %.</p> <p>M. David April informe les membres que le service de repas chaud avec le service clé en main fonctionne très bien.</p>	

SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
	<p>Il est donc décidé que lorsque les guides complémentaires seront reçus, ils seront envoyés par courriel aux membres ainsi qu'un forms afin que les guides puissent être approuvés par chaque membre.</p>	
<p>6. Représentante de l'OPP de l'école des Vieux-Moulins</p>	<p>Un souper spaghetti aura lieu le 27 mai prochain afin d'amasser des profits pour l'OPP pour des activités pour les élèves. Les publicités sont commencées et plusieurs commanditaires ont été trouvés. Un karaoké sera organisé pour animer les enfants durant le souper.</p> <p><b>IL EST PROPOSÉ</b> par Mme Pauline Dumont et résolu <b>QUE</b> cette campagne de financement soit approuvée.</p> <p><b>LA PROPOSITION EST APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ</b>(CE 2021-22-0035)</p>	
<p>7. Responsable de la trésorerie</p>	<p>Mme Isabelle Morin mentionne qu'aucune dépense n'a été faite.</p> <p>Les membres ayant des frais de déplacement à réclamer pourront compléter le formulaire et le remettre lors de la dernière séance de juin afin qu'ils puissent être remis au CSS pour paiement.</p>	
<p>8. Représentant au comité de parents</p>	<p>M. Philippe Lapierre mentionne les points importants de la dernière rencontre du comité de parents :</p> <p>*Informations de M. Déry concernant le transport scolaire : L'augmentation prévue est indécente et les parents ne seraient sûrement pas intéressés à payer le tarif demandé. Une communication sera envoyée aux parents dès que la décision sera prise. M. Déry ne souhaite pas se tourner vers un service de dîneur donc le plan A avec des services de garde est maintenu. Le CSS essaiera de faire des postes intéressants pour les éducatrices en</p>	

SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
	<p>service de garde un peu comme ils l'ont fait l'an dernier avec les postes TES et préposée.</p> <p>*M. Lapierre transmettra aux membres des liens pour des capsules concernant l'anxiété pour le personnel et les parents.</p> <p>*La Fédération des comités de parents veut remettre encore cette année le prix Distinction reconnaissance qui consiste à récompenser un parent sur chaque CÉ par son implication dans la vie de l'école et dans la réussite des élèves. Les membres sont d'accord pour récompenser Mme Nadine Thériault. M. Philippe Lapierre fera le suivi avec le comité de parents.</p>	
9. Correspondance	Aucune.	
10. Autres sujets 10.1 Club des petits déjeuners       10.2 Serre hydroponique	<p>Une rencontre est prévue demain pour la gestion de ce projet, mais pour l'instant le projet n'est pas débuté, car l'équipement n'est pas encore arrivé à l'école. M. Steve Bélanger prévoit que la première commande devrait se faire d'ici 2 semaines afin que le projet s'enclenche pour tout le mois de juin. Le projet sera géré par Mme Nadia Leblond qui sera aidée par plusieurs bénévoles. Les élèves seront impliqués dans tout le processus.</p> <p>Des photos pourront être présentées lors de la dernière rencontre de ce projet qui consiste à faire pousser des fines herbes et des légumes dans une serre dans l'école. Ce projet est chapeauté par Mme Sylvie Beaulieu.</p>	

SUJET À DISCUTER	DISCUSSIONS ET ORIENTATIONS	SUIVI À DONNER
11. Questions du public	<p>Questionnement au sujet de l'organisation du parascolaire à l'école Saint-Modeste. Il est mentionné que l'école Saint-Modeste fait partie du projet pilote du RSEQ qui a offert à plusieurs groupes de l'école du soccer et du basketball pour avril et mai. Le projet est clé en main donc ils ont géré les inscriptions, les paiements, les animateurs, etc. L'an prochain, d'autres écoles seront ajoutées à leur offre ainsi que plus d'activités devraient être offertes.</p>	
12. Levée de l'assemblée	<p>Il est entendu que la dernière séance se tienne à l'école Saint-Modeste afin de pouvoir visiter la nouvelle partie de l'agrandissement. Un repas sera servi dès 18 h pour ensuite faire la visite et tenir la dernière rencontre. Il est proposé de demander à GouTssa de nous préparer un menu incluant quelques choix de plats pour ensuite envoyer un forms aux membres pour que chacun fasse leur sélection.</p> <p><b>IL EST PROPOSÉ</b> par Mme Laura Potvin et résolu  <b>QUE</b> l'assemblée soit levée à 20 h 30.  <b>LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ</b> (CE 2021-22-0036)</p>	



Steve Bélanger, directeur



Nadine Thériault, présidente